



Oued Essakia El Hamra: une mortalité inquiétante des oiseaux migrateurs (podcast)

Oued Essakia El Hamra: une mortalité inquiétante des oiseaux migrateurs (podcast) Dans la zone humide d'Oued Sakiat El Hamra dans la périphérie de Laâyoune, l'Association ANAFISS a constaté hier un phénomène inquiétant de mortalités inexplicables parmi les oiseaux migrateurs présents sur le site. La direction régionale des Eaux et Forêts en partenariat avec l'Office National de Sécurité Sanitaire des produits Alimentaires (ONSSA) ont enclenché une enquête de terrain pour cerner les causes de ces mortalités. Rien ne va plus dans la zone humide de Sakia El Hamra dans la périphérie de la ville de Laâyoune! Le lendemain de l'atelier organisé par l'Alliance Marocaine des Collectivités Territoriales pour le Climat (AMCTC) pour une meilleure compréhension des enjeux de la Conservation de la Biodiversité au profit de la société civile et des élus des communes de Fom El Oued et de El Marsa dans la périphérie de la ville de Laâyoune, les membres de la très dynamique association ANAFISS ont constaté un phénomène très inquiétant de mortalité des oiseaux migrateurs dans la zone humide. Lors de l'atelier organisé dans le cadre du projet « caravane de la Biodiversité », le président de l'association a déjà des activités qui pouvaient avoir un impact négatif sur la diversité écologique de la région. Une enquête des autorités en cours

Contacté par nos soins, le président de l'association a expliqué que ce phénomène n'a été constaté que dimanche 5 mai, et que quatre jours auparavant pendant une opération de comptage des oiseaux du site en partenariat avec le GREPOM/Birdlife, «



tout avait l'air normal ». L'association ANAFISS a contacté l'administration régionale des Eaux et Forêts qui a pour sa part enclenché une enquête de terrain avec le partenariat de l'ONSSA. Affaire à suivre. Source web Par ecologie